

**L'ex-international camerounais, Samuel Eto'o, a déposé sa candidature à la présidence de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), mercredi 17 novembre à Yaoundé.**

La super star avait annoncé son intention de se porter candidat le 22 septembre, estimant qu'il était temps de « lancer le chantier de la reconstruction » du football camerounais.

Au Cameroun comme à l'international, certaines figures, bien connues du football mondial, ont manifesté leur soutien à Samuel Eto'o.

**« Bonne chance mon frère. Le Cameroun a besoin de toi en tant que président de la FECAFOOT. Tu feras le nécessaire pour réformer la fédération et construire un avenir durable pour les prochaines générations. Je crois en toi »**, a par exemple écrit Clarence Seedorf, ex sélectionneur des Lions Indomptables.

Les élections à la FECAFOOT auront lieu le 11 décembre prochain à Yaoundé.

Plusieurs autres candidats sont en lice pour le prestigieux fauteuil de Tsinga, à l'instar des ex Lions Jules Denis Onana et Emmanuel Maboang Kessack, ou encore le président par intérim Seidou Mbombo Njoya.